

令和3年6月11日

保護者各位

美晴幼稚園 園長 東 重満

新型コロナウイルス感染症対策のための臨時措置の解除と 6月・7月の保育について

このことにつきまして、札幌市内における新規感染状況の減少傾向が顕著となり、美晴幼稚園におきます保護者ははじめ関係者の新型コロナウイルス感染症に関する情報提供（共有）体制も整っていますことから、先にお知らせしていました通り来週（14日（月））から通常の保育形態に戻すことといたします。

しかしながら札幌市は非常事態宣言中でありまん延防止措置等重点措置への移行も検討される厳しい感染状況であることには変わりなく、今後も感染防止対策を励行し、あわせて保護者ははじめ関係者から情報提供いただき、新型コロナウイルスと一定の距離を保ちながら慎重に保育を進めてまいりますので、引き続きご理解とご協力くださいます様よろしくお願ひいたします。

【6月14日（月）から午後保育を再開します】

午後保育を再開しお弁当や給食によります昼食が再開されることとなります。通常保育の中では完全な感染予防は困難であり、一定のリスクがある中で昼食を摂取することとなりますことにご理解ください。感染防止対策は「**美晴幼稚園新型コロナウイルス対策基本方針（ガイドライン）**」に基づいて励行しております。

なお、近隣の感染状況の再度の悪化が見られる場合、午前保育や分散登園および臨時休園の保育形態に移行する場合があります事、ご理解いただきご承知ください。

【預かり保育について（原則継続します）】

預かり保育につきましては、新2号認定を申請しておりご家庭で監護が叶わないお子様の利用は継続していただけます。また、預かり保育利用に登録しているしやる場合と特別な事情がある場合も同様にご利用いただけます。

【運動会について】

現時点では運動会の延期日は7月10日（土）を第一候補日として会場を確保し準備を進めています。なお、感染状況によっては再延期も選択肢としてある事をご理解ご承知置き願います。

7月10日（土）に運動会を行う場合

- ◇ 運動会総練習（7月1日（木））
- ◇ 親子遊戯（7月7日（水））に実施します。

その他、プログラム（日程や競技演目）など運動会に関する事は決まり次第速やかにお知らせいたします。

【6・7月の保育について】

午前保育の継続も踏まえ、日数を十分かけながらこぐまの森ガリバーや園庭、平和公園での戸外での活動にじっくり取組み、合わせて運動会への取組み（集団での運動や表現活動）は着実に段階を踏みながら進めます。

いずれも運動会当日などの日程に合わせて取組むのではなく、子どもの育ちにあわせながら進めてゆきます。

- 1) 夏期休業（夏休み）の期間に変更はありません。1学期終業日および2学期始業日は年間行事予定表の通りです。
- 2) 内科検診の実施日は未定です。決まり次第お知らせいたします。
- 3) 個人懇談は予定通りの日程で行います。
- 4) 保育参加週間、夕涼み会につきましては札幌市内の感染状況の推移をみながら実施の有無および内容を調整させていただきます。決まり次第速やかにお知らせします。

以 上